

jueves 6 de febrero de 2025

El Ayuntamiento construye un parque infantil y canino aledaño al Centro de Salud de El Cristo

El concejal del área, Fran Hernández, abunda en que el diseño del espacio “prioriza la seguridad y la accesibilidad”



El Ayuntamiento de La Laguna mejora sus espacios públicos con la creación de un nuevo parque en los alrededores del Centro de Salud de Las Mercedes-El Cristo, junto al camino de Las Peras. Con una superficie total de 2.560 metros cuadrados y un presupuesto de más de 146.000 euros, esta iniciativa ofrecerá a los vecinos un lugar de esparcimiento y encuentro, dotado con un parque infantil, una zona canina y senderos interiores.

El concejal de Servicios Municipales, Fran Hernández, indica que “será un espacio adaptado para que la totalidad de los miembros de la familia disfruten. Además, el diseño del parque prioriza la seguridad y la accesibilidad, favoreciendo la integración de distintos

sectores de la comunidad”. El proyecto incluye la mejora y acondicionamiento de la parcela, con la creación de una zona de juego infantil, parterres ajardinados y la puesta en marcha de un parque canino.

La zona infantil se situará en el área más cercana al centro de salud, alejada del tráfico para garantizar la seguridad de los menores. Entre los juegos previstos se incluyen dos complejos inclusivos de torres unidos por tubos, paneles interactivos, redes de trepa y toboganes, diferenciados según la edad de los niños. También se instalará un columpio nido, un conjunto con tres estructuras de juegos interactivos y dos juegos de balanceo: un muelle y un balancín colectivo.

Hernández resalta que “ya el 60% de los parques infantiles del municipio cuenta con zonas de juego inclusivos y el objetivo en el que se trabaja es que para el año 2026, los parques de La Laguna puedan ser disfrutados sin limitaciones por todos los menores”.

Un parque canino con espacios diferenciados

El parque canino se ubicará en el lateral colindante con el barranco y estará dividido en dos áreas según el tamaño de los perros. Una para aquellos de menos de 10 kg y otra para los de mayor tamaño. Su acceso estará situado en el centro de la parcela, siguiendo el modelo de otros parques caninos de la ciudad.

Para garantizar la seguridad de los animales, el recinto contará con un vallado de seguridad. Además, se aprovechará la intervención para sanear y limpiar el talud colindante.

“Las mascotas son un miembro más de nuestras familias y requieren de lugares de esparcimiento pensados para ellos y sus acompañantes. Es importante que, poco a poco, todos los barrios puedan contar con una zona específica para perros”, recalca el edil de Servicios Municipales.

Senderos interiores y jardinería

El nuevo parque también contará con senderos interiores que conectarán las calles laterales y darán acceso a las zonas infantil y canina. Estos caminos serán de cemento para facilitar la movilidad.

En cuanto a la jardinería, se complementará la vegetación existente con nuevos árboles y palmeras, así como flores de baja altura para garantizar una visibilidad completa del parque.

Esta iniciativa, que responde a la demanda vecinal, convertirá este espacio en un punto de encuentro para las familias y sus mascotas, fomentando la convivencia y el disfrute al aire libre en un entorno seguro y accesible.